

Pflege



Expertentipps zur Holzpflege / Expert tips for wood care

Care

Wenn JANUA Produkte aus Holz die Manufaktur verlassen, sind sie bestens vorbereitet: Für eine weiche und natürliche Oberfläche werden sie von uns dreimal sorgfältig geölt. Damit sie auch darüber hinaus für Freude sorgen, gibt es unsere JANUA Experten-Tipps:

- 1 Möbel aus Massivholz immer nur nebelfeucht abwischen, oder noch besser: trocken mit einem weichen Baumwolltuch. Bitte keine Mikrofasertücher benutzen – diese verhalten sich auf Holz wie Schleifpapier. Auch scharfe Reinigungsmittel sind schädlich, genauso wie Spülmittel, die durch ihre fettlösenden Eigenschaften die geölte Oberfläche angreifen.
- 2 Die optimale Pflege für Massivholzmöbel ist unser **JANUA Pflegeset***. Regelmäßig angewendet, schenkt es dem Möbel von Anfang an mehr Robustheit. Es hilft außerdem, trockene Oberflächen zu vermeiden. Übrigens: Für die Behandlung von hartnäckigen Flecken hat unser JANUA Team immer ein offenes Ohr – und selbstverständlich auch eine Lösung.
- 3 Der perfekte Platz im Raum? Für JANUA Möbelstücke aus Holz befindet sich dieser immer in sicherem Abstand zu Heiz- und Wärmequellen.
- 4 In der Heizperiode wird die Luft im Raum trockener. Wichtig: Auch JANUA Möbelstücke aus Holz brauchen jetzt mehr Pflege als in den Sommermonaten mit höherer Luftfeuchtigkeit. /

When wooden JANUA products leave our production site, they're always well prepared: To achieve a soft and natural finish, we carefully oil the surfaces three times. And to ensure that your furniture gives you pleasure for years to come, here are some expert tips from JANUA on how to properly care for it:

- 1 *Only wipe solid wood furniture with a damp cloth, or even better: dry wipe them with a soft cotton cloth. Please do not use microfiber cloths – these have a similar effect on wood to sandpaper. Strong cleaning agents are also harmful, as are dishwashing detergents, which can damage the oiled surface due to their fat-dissolving properties.*
- 2 *Our JANUA care set* offers the optimal care for solid wood furniture. Used regularly, it ensures your furniture remains robust from day one. It also helps to avoid dry surfaces. By the way: If you are faced with the task of tackling stubborn stains, our JANUA team is always happy to support you – and offer the best possible solution.*
- 3 *Looking for the perfect position in your room? Wooden JANUA furniture is always best placed at a safe distance from any heating or other heat sources.*
- 4 *During the heating season, the air indoors is drier. Important: Wooden JANUA furniture also needs more care during this period compared to the summer months, which have higher humidity.*

JANUA®

* Ein Gutschein mit **30% Rabatt** auf die erste Bestellung für ein passendes Pflegeset liegt bei. /
We have included a voucher with a **30% discount** on your first order of a suitable care set to get you started.